

Il y a quelques semaines, Hervé Féron avait été sollicité par les élèves de la classe de CM1/CM2 de l'école Saint-Sauveur de Nancy qui souhaitent connaître son action dans le domaine du développement durable et de la lutte contre le réchauffement climatique. Plutôt que de leur répondre par un simple courrier, Hervé Féron leur avait proposé de se rendre dans leur classe afin de leur expliquer tout cela de vive voix.

La rencontre s'est déroulée ce lundi matin à l'école Saint-Sauveur. A cette occasion, Hervé Féron a pu présenter le rôle du Député et surtout échanger avec les enfants sur les thématiques touchant à l'environnement car, s'il leur a donné de nombreux exemples d'interventions dans le cadre de ses fonctions de Député et de Maire, les élèves avaient également des propositions intéressantes à lui suggérer, fruit d'un travail régulier mené tout au long de l'année scolaire avec leur enseignant.

Hervé Féron et les élèves ont convenu qu'ils se tiendraient informés de l'avancement de leurs démarches respectives.

